



DETIENEN A 14 EN TRES ESTADOS

## Caen por proveer armas al CJNG

POR DAVID VICENTEÑO

Autoridades federales detuvieron a 14 personas, diez de las cuales contaban con orden de aprehensión por delincuencia organizada por acopio y tráfico de armas.

La Secretaría de Marina coordinó los operativos, que incluyeron 16 cateos en Jalisco, Nayarit y el Estado de México.

Entre los capturados está Héctor Agustín Díaz Vázquez, alias *Cachorro*, presunto líder de una célula perteneciente

al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) dedicada a la compra y venta de armas, informó el secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch.

“Proveía armamento a distintas facciones de dicho grupo criminal”, detalló el funcionario en un mensaje en su cuenta de X.

El Gabinete de Seguridad informó que, durante el cumplimiento de las órdenes de aprehensión, se aseguró armamento, municiones, explosivos y vehículos.

Otros detenidos son Luis Diego Díaz Barajas, principal operador financiero de la célula, y Bernardo Enrique Castañeda Duarte, encargado de la estructura logística.

También, Santiago de Jesús Sandoval Ponce, vendedor minorista de armamento en Nayarit; Fernando Israel Aboytes Pérez, dedicado a la compraventa y distribución de armas, y Héctor Alejandro Arenas Mendoza, encargado de modificar y elaborar piezas de armas.

PRIMERA | PÁGINA 14



## DAN GOLPE AL CRIMEN

# Desarticulan red que abastecía armas a cárteles

**LA DETENCIÓN SE LOGRÓ TRAS un operativo coordinado por la Semar, la FGR y la SSPC; caen líder, operadores financieros, así como los encargados de la logística**

POR DAVID VICENTEÑO  
[david.vicenteno@gimm.com.mx](mailto:david.vicenteno@gimm.com.mx)

En un operativo coordinado por la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar), fuerzas federales lograron desarticular una red de tráfico de armas vinculada al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), entre ellos a su presunto líder, Héctor Agustín "N", apodado como *Cachorro*.

De acuerdo con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, fueron 14 las personas detenidas, luego de 16 cateos realizados en Jalisco, Nayarit y Estado de México.

"En una operación coordinada, elementos de la Semar, FGR y SSPC realizaron 16 cateos en los estados de Jalisco, Nayarit y Estado de México, donde fueron detenidas 14 personas, 10 de ellas con órdenes de aprehensión por delincuencia organizada por acopio y tráfico de armas.

"Entre los detenidos se encuentra Héctor Agustín "N", alias *Cachorro*, identificado como líder de una célula delictiva dedicada a la compra y venta de armas, así como a proveer armamento a distintas facciones de dicho grupo criminal", detalló García Harfuch, en un mensaje en su cuenta

de X.

El Gabinete de Seguridad informó que, durante el cumplimiento de las órdenes de aprehensión, también se aseguró armamento, municiones, explosivos, equipo táctico diverso y vehículos.

Se cumplimentaron 10 órdenes de aprehensión por el delito de delincuencia organizada, con la finalidad de cometer acopio y tráfico de armas, se indicó.

*Cachorro* es señalado como presunto jefe de plaza y líder de la célula dedicada a la compra, modificación y venta de armas, así como a proveer armamento a distintas facciones de dicho grupo criminal.

En los operativos conjuntos fueron capturados Luis Diego "D", principal operador financiero de la estructura; Adily Paola "C", presunta operadora financiera, y Bernardo Enrique



"C", encargado de la estructura logística de la célula.

Javier Othón "L", alias *Jalisco*, supuestamente estaba dedicado a la compra y venta de arma para su distribución; Héctor Alejandro "A", encargado de modificar y elaborar piezas de armas, y Kevin Darío "M", dedicado a la compra y venta de armas.

Los otros detenidos fueron identificados como Salvador "L", encargado de distribuir y modificar armas; Santiago de Jesús "S", vendedor minorista de armas en Nayarit, y Fernando Israel "A", dedicado a la com-

praventa y distribución de armas.

En los mismos operativos fueron detenidos Lilia "P", Ramón Alonso "Á", Andrea Rosina "C" y Rogelio "A".

En las acciones se aseguró armamento, granadas, cartuchos, cargadores, equipo táctico, vehículos y 16 inmuebles, uno de ellos habilitado como taller de armería y bodega.

Los detenidos y todo lo asegurado quedaron a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR) para el seguimiento de las investigaciones y definir la situación jurídica de los detenidos.

#### EL DATO

##### *El Cachorro*

- Presunto líder de una célula delictiva dedicada a la compra y venta de armas, así como a proveer armamento a distintas facciones de diversos grupos criminales, ya fue detenido.



**ACCIONES COORDINADAS**

Trabajos de las autoridades para capturar a la célula criminal:

**16****CATEOS**

realizados en Jalisco, Nayarit y Edomex.

**14****DETENIDOS.****10****CON ORDEN**

de aprehensión.



Fotos: Especial

Los detenidos tenían en su posesión armamento, granadas, cartuchos, cargadores, equipo táctico, vehículos y 16 inmuebles, uno de ellos habilitado como taller de armería y bodega.